



《柔道部、女子団体 優勝!! おめでとうございます。》

7月3日(土)に行われた柔道部の中体連宗像区大会で、本校の柔道部が女子団体戦で城山中学校に勝利し、優勝しました。村瀬さん・岩下さんは体重が軽く、体重が重い階級の相手に対して、必死に攻め続け、勝利したり負けぬ姿に感動しました。よく頑張ったと思います。また、女子個人戦では、44Kg級：優勝・村瀬絢音、48Kg級：優勝・岩下夏蓮、男子個人戦では、50Kg級：準優勝・村瀬巧馬、60Kg級：準優勝・大野稜斗という立派な結果で、いずれも7月17日(土)に福岡武道館で行われる筑前地区中学校柔道大会に出場します。



《男子バスケットボール部、準優勝!! よく頑張りました。》

7月3日(土)から津屋崎中学校で行われたバスケットボール部の中体連宗像区大会で、本校の男子バスケットボール部が、7勝1敗で準優勝しました。先週の試合中のケガで、スタートメンバーが一人出られない中、チーム一丸となって、よく頑張りました。全勝同士で、城山中学校との決勝となり、必死で互角に戦っていました。最後に離されて、はじめて負けてしまい残念でしたが、また、本来のチーム力が出せず、とても悔しかったと思いますが、試合に臨む姿は、最後まで大変立派でした。アクシデントを乗り越えて、次の大会では、また一つ成長した津屋崎中学校男子バスケットボール部が、見られることを願っております。

女子バスケットボール部は、部長でセンター、高さのある上山さん、ガードで切り込むスピードがある、強気なプレーの河野さん、ガードでゲームメイクやスリーポイントシュートを決める中島さん、リバウンドをとる博多屋さん、攻めのフォワードの幸さん、控えの山脇さん、宮柱さんの3年生は7名で、明るく雰囲気の良いチームでした。みんなで声をかけ支え合い、前向きに最後まで必死に頑張る姿に感動しました。初日に、惜



しい試合を2試合続けて、負けたため、勢いに乗れませんでした。最終日の、日の里中戦は、保護者の方々の温かい声援もあり、とてもいいプレーを出し切り、納得がいく勝ち方をしていました。



《男子卓球部、個人戦 優勝・中川空輝、団体戦 第3位!! 筑前地区大会へ》

7月3日(土)宗像市民体育館で行われた卓球部の個人戦で、本校卓球部の部長の中川空輝さんが、見事に優勝しました。みんなで熱心に練習を重ねてきた成果であり、常に相手をする仲間にも恵まれた結果だと思います。また、北川晴也さん(1年生)が8位に入賞しています。男子の団体戦では、準決勝で自由ヶ丘中と対戦し、中川さん、福菌さんが勝利しましたが、惜しくも2対3で負けました。しかし、3位決定戦で、宗像中に4対1で勝利し、見事に筑前地区大会出場を決めています。



女子は、残念ながら7月10日(土)、予選敗退となっています。

《女子バレー部、高さやスパイクの決定力、勢いや元気の良さ、が見られました。》

7月3日(土)から行われた、女子バレー部の中体連宗像区大会では、部長でレフトアタッカーの堀井さん、センターアタッカーの安部さんや、豊増さんの、速いスパイクや強いブロックがよくきまっていました。リベロの生田さんや、レシーバーの高山さんも活躍し、3年生が元気よくチームを引っ張っていました。最終日には、中央中との競った試合を、得点ごとに盛り上げて元気と勢いで勝ち、2対0でストレートで勝利していました。津屋崎中学校女子バレーボール部は、プレー面でのチーム力も高いものがありましたが、明るく元気で、仲間を大切に、しっかりとあいさつが出来る、とても良いチームでした。

